



DÉCLARATION DES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU G7 SUR L'INDE ET LE PAKISTAN

Le 9 mai 2025 – Ottawa (Ontario) – Affaires mondiales Canada

Nous, les ministres des Affaires étrangères du G7 représentant l'Allemagne, le Canada, les États-Unis d'Amérique, la France, l'Italie, le Japon et le Royaume-Uni, ainsi que la Haute Représentante de l'Union européenne, condamnons fermement l'attentat terroriste odieux perpétré à Pahalgam le 22 avril et demandons instamment à l'Inde et au Pakistan de faire preuve de la plus grande retenue. La poursuite de l'escalade militaire constitue une menace sérieuse pour la stabilité régionale. Nous sommes profondément préoccupés par la sécurité des civils des deux côtés.

Nous appelons à une désescalade immédiate et encourageons les deux pays à entreprendre un dialogue direct en vue d'une issue pacifique. Nous continuons à suivre de près les événements et exprimons notre soutien à une résolution diplomatique rapide et durable.

